COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL





28 de febrero de 2025

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
BASTA	<u>Altavoz</u>	Ceda, piñas por la seguridad Salvador Guerrero Chiprés	Sus 327 hectáreas, largos pasillos, bodegas, zonas de carga y descarga, así como una población flotante diaria superior a 500 mil personas hacen de la Central de Abasto un verdadero desafío en cuanto a vigilancia. Este jueves al recorrer sus pasillos con comerciantes, la coordinadora general de la Ceda, Mónica Pacheco; el presidente de la Uncofyl, Salomón Bernal, y el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, pudimos constatar la disposición para recuperar y consolidar el orden y seguridad.
OVACIONES	<u>Tiros libres</u>	Poco ha cambiado	Con un dispositivo de seguridad parecido al de su sensei y amigo, Omar García Harfuch, cuando visita Sinaloa, el secretario de Seguridad Ciudadana de la capital, Pablo Vázquez, acudió a la Ceda para escuchar las mismas denuncias que su antecesor como son extorsiones, robos, venta de droga y un sinfín de delitos que afectan a los comerciantes, trabajadores y visitantes. Pero si ya estaba ahí, al menos había que posar para la foto, en la que aparece, con piña en mano, junto al director del C5, Salvador Guerrero Chiprés.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Topilejo, flanco vulnerable	Grupos de la delincuencia organizada que operan en Morelos intentan establecerse en el sur de la capital del país, aprovechando los vacíos de seguridad en la zona limítrofe entre ambas entidades. La policía capitalina ha realizado capturas relevantes de líderes, pero el resto de los delincuentes se repliega a Morelos y a los pocos días regresa con un nuevo jefe, que suele ser pariente del jefe capturado.
CONTRA RÉPLICA	<u>Línea 13</u>	Violenta jornada en la CDMX	Se vivió una jornada violenta en la capital del país, reflejo de la situación que se vive en estos momentos. De acuerdo con la propia Secretaría de Seguridad Ciudadana, se registraron siete homicidios violentos en las alcaldías Cuauhtémoc, Iztapalapa y Álvaro Obregón, en los que policías preventivos, apoyados por el sistema de videovigilancia lograron la detención de presuntos responsables. Más allá de los argumentos de las autoridades, el tema de la inseguridad y la violencia sigue siendo preocupante.

28 de febrero de 2025

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA JORNADA	<u>Editorial</u>	Aranceles: no dejarse distraer	En la primera reunión bilateral en materia de seguridad, celebrada ayer en Washington, los gobiernos de México y Estados Unidos acordaron una serie de acciones conjuntas para reforzar el combate al crimen organizado en la región.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Productiva reunión de seguir dad	Cordial productivo, calificó la cancillería mexicana la primera reunión binacional de alto nivel sobre seguridad entre México y EU.
24 HORAS	<u>La divisa del poder</u> Arián Trejo	El "Paquete Calmes" de México a Trump	El gobierno mexicano destrabó los procesos judiciales que impedían la extradición del narcotráfico y los ofreció a gobierno estadounidense en un combo.
EXCÉLSIOR	<u>365 días</u> Ciro Gómez Leyva	Negociamos desde la fuerza	El comunicado de la fiscal general Pamela Bondi es un ejemplo magnífico para la comprensión del momento. Restriega que el hecho de que 29 criminales mexicanos quedaran ayer bajo custodia de Estados Unidos "es consecuencia de que la Casa Blanca negocia desde una posición de fuerza".
LA JORNADA	<u>Dinero</u> Enrique Galván Ochoa	Reuniones bilaterales	Han comenzado las negociaciones de los grupos de trabajo de Estados Unidos y México en materia de seguridad, narcotráfico, economía y aranceles.
EXCÉLSIOR	<u>Razones</u> Jorge Fernández	La historia extraditada a EU	Los 29 extraditados de ayer a Estados Unidos cruzan toda la historia del narcotráfico en México la conflictiva relación con la Unión Americana sobre el tema.
MILENIO	<u>Día con día</u> Héctor Aguilar Camín	¿El fin de los abrazos?	En medio de la violencia que sigue dominando al país, creo que hay indicios sólidos para decir que terminó la política de "abrazos, no balazos", que ha empezado otra, la del combate al crimen.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Diplomacia y estrategia	La extradición de 29 narcotraficantes mexicanos a Estados Unidos, anunciada este jueves, marca un hito en la relación bilateral entre ambos países.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	El abrupto fin de "abrazos, no balazos"	No hay antecedentes de un envío de México a Estados Unidos de tantas figuras relevantes en el mundo de la delincuencia organizada.
LA JORNADA	<u>Astillero</u> Julio Hernández	Ni las gracias a México	El gobierno de Donald Trump no concedió ningún reconocimiento ni agradecimiento al de la presidenta Claudia Sheinbaum por la entrega de 29 personajes del crimen organizado mexicano.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Mejor una tumba en México	Nos enteramos de un hecho sin precedentes: la extradición de 29 narcotraficantes a Estados Unidos, entre ellos Rafael Caro Quintero dos líderes de Los Zetas.



28 de febrero de 2025

EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	29 extraditados	En un operativo de gran magnitud y sin precedentes en la cooperación entre México y Estados Unidos, el Gobierno de Claudia Sheinbaum llevó a cabo la extradición de 29 personas privadas de la libertad que eran requeridas por diversas cortes estadounidenses.
EL HERALDO DE MÉXICO	<u>Sacapuntas</u>	Las hizo de tres bandas	Medida inédita tomó la presidenta Claudia Sheinbaum contra la delincuencia organizada. La extradición masiva de 29 de los más grandes capos del país, nos dicen, se aceleró para evitar que varios de ellos obtengan amparos de jueces, que frenarían su traslado a cárceles de EU o los pondría en libertad.
REFORMA	<u>Templo mayor</u> F. Bartolomé	29 extraditados	La extradición de 29 capos del narcotráfico hacia Estados Unidos es, por supuesto, una ofrenda a Donald Trump, pero quizás lo más importante es que el gobierno mexicano manda un fuerte mensaje a las bandas criminales: es mejor un narco extraditado que un arancel pagado.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	¿Extradición?	Enviar a México a "El Mayo" Zambada debilitaría grandemente la imagen de Trump ante sus electores.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	<u>Confidencial</u>	Novedad editorial	Con la novedad de que el libro Diario de una transición histórica, escrito por la presidenta Claudia Sheinbaum, no sólo ya está en revisión, sino además se está en búsqueda de una editorial para que lo publique.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	En manos de los diputados	A pesar de que en el Senado de la República se hicieron modificaciones a la iniciativa original de reforma contra el nepotismo, postergando su implementación para 2030 y no para 2027, al parecer la última palabra no está dicha.
EL ECONOMISTA	<u>La gran carpa</u>	Migración	Se llevarán a cabo reuniones en la Comisión de Asuntos Frontera Sur con legisladores locales y de Centroamérica, productores y autoridades para tratar diversos temas, incluyendo el migratorio.
MILENIO	<u>Trascendió</u>	Informe de actividades	Que el recién nombrado fiscal general de Guanajuato, Gerardo Vázquez Alatriste, tuvo que enfrentarla coyuntura de rendir un informe anual de actividades cuando apenas lleva 23 días en el cargo.
EL UNIVERSAL	<u>Bajo reserva</u>	Sheinbaum va a los dos estados más violentos	La presidenta Claudia Sheinbaum viajará este fin de semana a los dos estados más violentos del país.



28 de febrero de 2025

EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Claudia se aferra; la 4T cruje	Sólo era cuestión de tiempo para que la alianza Morena-PVEM reventara en la 4T, pues el pegamento que los había unido no es el de los principios, sino el del dinero y el poder; si su matrimonio pone en riesgo eso, mejor el divorcio.
MILENIO	<u>Duda razonable</u> Carlos Puig	De los que no se habla	Este es un anuncio de ayer de la secretaria de Seguridad Interior de Estados Unidos, Kristi Noem: "En un solo mes bajo el presidente Trump, más de 20 mil extranjeros ilegales fueron arrestados.
EL ECONOMISTA	<u>Signos vitales</u> Alberto Aguirre	Autónomos en pugna	Por una "lectura sesgada" del magistrado Felipe Fuentes Barrera, su homólogo Reyes Rodríguez Mondragón no acompañó la propuesta de avalar el modelo único de casilla para la elección judicial de junio próximo.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	El extorsionador prepotente	Eduardo Fernández*, el poderoso y temido presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores en los 90, soberbio, perverso y explosivo, quedó exhibido como un extorsionador.
EL FINANCIERO	<u>Sobremesa</u> Lourdes Mendoza	Zaga Tawil, un pillo prófugo de la justicia	Hoy les traigo todos los pormenores de la demanda que interpuso el pillo y prófugo de la justicia Zaga Tawil en contra de Actinvery su impacto en el sistema financiero.
EL FINANCIERO	<u>La Feria</u> Salvador Camarena	Fraudes y usurpación de identidad	Más allá del país de la grilla, hay otro México, ése en donde la/el mexicano común y corriente vive los horrores de la indefensión por fraudes y usurpación de identidad donde están aliados notarios, autoridades y vivales.
MILENIO	Prácticas indecibles Rafael Pérez Gay	Cojo feo	Me sentí viejo, pero el médico me dijo algo terrible: No es la edad. Todos los que hacen deporte al final se lastiman .
24 HORAS	<u>Teléfono rojo</u> José Ureña	México complace a Trump	Pero cierto, con la presión de Estados Unidos y su nuevo mandatario, Donald Trump, a quien se le ofrendan los primeros resultados.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Los medallistas del nepotismo	El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, afirmó que fue por la presión de un gobernador que la fracción del Partido Verde Ecologista condicionó su voto aprobatorio a que comience en 2030 la reforma contra el nepotismo.
MILENIO	<u>En privado</u> Joaquín López Dóriga	Lo que nunca: 28 el más buscado	Rafael Caro Quintero fue detenido en Costa Rica el 4 de abril de 1985, acusado del asesinato del agente de la DEA Enrique Kiki Camarena. Cuando lo capturaron estaba acompañado de la sobrina de un ex gobernador de Jalisco.
REFORMA	<u>Jaque Mate</u> Sergio Sarmiento	Autopista tomada	Cuando un gobierno no reconoce sus compromisos o las resoluciones de los tribunales, los inversionistas deben asumir los riesgos que esto implica.



ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - d @ssc_cdmx



